
平成 27年 第 2回理事会会議録 

 

1. 開催日時 2015年 6月 6日（土）19時 00～19時 50分 

2. 開催場所 秩父宮記念体育館 2階 研修室 

3. 出席者 広瀬 齋藤 青木 藤井 小池 平野 八尾 田中 荻原 山田 千葉 木全 鈴木 持丸  

岩見 藤原 高橋 横井 高城 山崎 林部 堀内 山崎 横井 林 25名（順不同、敬称略） 

4. 配布資料 ① 平成 27年度 第 2回理事会次第 

② 都市対抗盛岡大会 予算（案） 

③ふじさわ体協（藤沢市体育協会広報） 

 

5. 議事等 

進行（木全常任理事） 

理事総数 65名の内、出席 25名、委任状 28名、合計 53名で過半数以上の定数に達し、成立を確認。 

(1) 挨拶（広瀬会長） 

『本日は土曜の貴重なお時間頂戴し誠にありがとうございます。議題に入る前に 3点報告があります。 

① 本協会名誉会長が叙勲を受けた。名誉あることである。 

② 全国都市対抗神奈川県大会で昨年に続き藤沢市が優勝。 

③ 本年度の岩淵杯が無事終わり、大いに盛り上がりを見せた。 

以上です。全仏で錦織選手が大活躍をした影響も有り、ジュニアのテニス教室も大人気であった。今後も

理事の協力の下、本協会を盛り上げていきたいので今後とも宜しくお願い致します。』 

 

(2) 議題 

齋藤理事長より、平成 27年度第 2回理事会にて使用する配布資料の確認。 

前回理事会 議事録の確認について、協会HPに UPされている。また同時に総会の報告書についても UP

されているので確認お願いしたい。また総会で下記質問をいただいている。 

Q&A 

①総会の決算書について、予算に対し剰余金が多いのは何故か。 

⇒基本的に入りは多く、出は少なく見積もっている。また皆様の協力で参加も増え、収入 UPした。 

 

②本協会の運営指針として、シニア及びジュニア関連事業に一層の尽力を行なうものとするとあるが、一

般の大人（父）が子供に教えることができるように指導する活動はやらないのか。 

⇒今のところは無いので今後の課題とする。 

 

③本協会で岩淵杯のような JOPのつく試合が開催されるに当たり、どのようにして盛り上げるのか。 

⇒ジュニアの試合と同時に行うようにして、父母の観客を集め、決勝の試合観戦で盛り上がるようにした。 

 

(3) 全日本都市対抗 神奈川県大会 結果報告 

平野副理事長（マネージャー）より報告。 

4/4、5で厚木の南毛利コートにて全日本都市対抗 神奈川県大会が行われ、一回戦 7-0（秦野市）、二回戦

4-1（鎌倉市）、準決勝 4-3（伊勢原市）、決勝 4-3（横浜市）で昨年同様藤沢市が横浜市を決勝で破り、優

勝した。全国大会は 7月 24日から盛岡市で開催される。 

 

 

 



(4) 各部会からの事業報告（案） 

配布資料④ 平成 27年度事業報告・事業予定について、 

競技部⇒八尾競技部会長より 

行事部⇒小池行事部会長より 

指導部⇒平野指導部会長より 

総務部⇒代理の齋藤理事長より 

より順々に前回理事会にて報告した項目から現在行われている事業について報告。 

 

＜競技部＞八尾氏 

配布資料を基に項目（3）～（6）について報告。（6）の藤沢市民テニス大会はジュニアの部まで終了。 

一般の部を現在、募集中。 

 

＜行事部＞小池氏 

配布資料を基に項目（2）～（3）について報告。（6）第 5回テニスキャンプは今年開催予定。 

 

＜指導部＞平野氏 

配布資料を基に項目（3）～（8）について報告。（8）藤沢市ナイターテニス教室 春が行われている。3

回中 2回雨で中止。 

 

＜総務部＞齋藤理事長 

配布資料を基に説明。常任理事会、理事会、規程の整理、団体登録の整理等について行っている。 

 

質疑応答：特になし 

 

＜その他＞ 

【第 1回岩淵杯について】齋藤理事長 

岩淵杯は男女合わせて 30名ほどしかエントリーがなかった。敷居が高いと思われたのかもしれない。毎年

行われているオータムのシングルが岩淵杯になっただけなので、来年はオータムに出ていた方々の参加を

促すように改善したい。 

 

【県協会より】広瀬会長 

神奈川県テニス協会に UPされているが、神奈川選手権が無事終了。 

 

【ふれあいテニスについて】小池氏 

藤沢市みらい創造財団のスポーツ事業でふれあいテニス大会が行われた。健常者と障害者のペアで試合を

する内容で無事開催された。 

 

【市体育協会より】小池氏 

5/29に第 2回理事会があり、役員は 2年で改選としているので、今回改選されている。 

また記念誌委員会があり、千葉常任理事が出席している。 

 

 

 

 



(5) 議題 

【テニスキャンプについて】 

過去 4回開催しレッスン形式で行ってきたが、参加者が少ない為、昨年は開催を見送った。今年は箱根か

ら千葉の東金へ会場を移し、チーム対抗による試合形式に変更したいと思っている。 

常任理事会にて承認済み。理事から知り合いに声を掛けてもらい、奮って参加を御願いしたい。まだ未定

な部分はあるが、今後内容を詰めて行く上で、常任理事に一任という形で勧めて行きたい。 

⇒承認。 

 

【名誉会長叙勲における祝賀会】 

神奈川県と藤沢市の共催として祝賀会を開催したい。 

日程は 8/8（土）、場所は藤沢市民会館、規模は 100人程度で計画している。 

県数名、市数名、プロジェクト形式で話し合いをして進めて行きたい。 

負担金についても共催によるため、分割予定。開催について、理事会で皆様の承認をいただきたい。 

⇒承認 

 

(6) 都市対抗について 

平野副理事長より 

全日本都市対抗 全国大会の予算案について報告。昨年と異なる所は交通費で今回はホテルから会場まで

シャトルバスが出ているため安い。昨年は会場までレンタカー使用。また藤沢市代表のメンバーについて

も発表。 

 

(7) 新規加盟団体について 

湘南かわせみテニスクラブ（SKTC）の加盟団体申請が届いていた。 

メンバー構成 25名、内市外は 4名、会則もあり、条件を満たしている。 

今回の理事会にて申請を認めるか承認をいただきたい。 

⇒承認 

 

(8) その他 

意見等は特なし。 

 

(9) 閉会の辞 

木全常任理事により、平成 27年度第 2回理事会が閉会された。 

 

以 上 


